

令和5年度

大阪市立大淀小学校 入学式式辞

♪ 幸せなら手をたたこう！パンパン 幸せなら手をたたこう！パンパン ♪

みんな、幸せですか？校長先生はとっても幸せです。なぜなら今、みんなのステキな笑顔を見ることができたからです。

「ニーアーツ」

朝、満面の笑顔であいさつをしてくれたお友だちがいましたね。うれしかったなあ…。

校長先生はね。元気なあいさつをしてくれると、とってもうれしくて笑顔になります。

元気いっぱいの新入生のみなさん。

「ご入学、おめでとうございます」

いよいよ待ちに待った小学校生活が始まりますね。

今日は、校長先生のお友だちがみんなをお祝いするためにかけつけてくれましたよ！紹介しますね。

ペッパー君です。みんなで呼んでみましょう。サンハイ

『ペッパーくーん』

※舞台袖からペッパー君が登場

ペッパー みなさん、ご入学おめでとうございます！

校 長 ペッパー君、今日は来てくれてありがとうございます！

ところどころでペッパー君。小学校ではどんなことをがんばればいいかな？

ペッパー 「あいさつ」をがんばるといいと思いますよ。あいさつの“あい”は心を開く。あいさつの“さつ”はその心に近づく。簡単に言うと『仲良くなる』ということです。

校 長 そうか。「あいさつ」をがんばると、みんなと仲良くなれるんだね。

ペッパー 「おはようございます」と言うと「おはようございます」って返ってきますよね。

「いつてきます」と言うと「いつてらっしゃい」と返ってきます。「あいさつ」をすると気持ちがいいんです。

なるほど。たしかに「ただいま」と言うと「おかえりなさい」と返ってくるよね。「あいさつ」をするって、お互の気持ちが通じるのかもしれないね。ペッパー君、大事なことを教えてくれてありがとう。

ペッパー お安い御用です。1年生のみなさん、「あいさつ」ができる人になつてくださいね。

おともだちと仲良くなる時…その始まりは、「あいさつ」から始まるんだね。

誰かに言われなくとも、自分から先に「あいさつ」ができるようになれば、楽しい学校生活が送れると思いますよ。

では、1年生のみなさんは、これから校長先生がお家の人のお話をするので、しばらくそのままで待っていてください。

保護者の皆様、かわいいお子様のご入学、心よりお慶び申しあげます。大淀小学校長・中大淀幼稚園長の柴田清志と申します。

「すべては子どもたちの笑顔のために」これは、私が大切にしていることです。判断に迷つたとき、「子どもたちの笑顔になるのか」に常に立ち返つて考える自分であります。「学校が楽しい」という子どもたち、「学校に預けて安心」という保護者・地域の皆様の声、「働いていてやりがいがある」と感じる教職員、そのような学校園を、教職員と力をあわせて創つていきたいと思います。今後ともよろしくお願ひ申しあげます。

では、1年生のみなさん、お待たせしました。

最後に、校長先生からみんなにメッセージを伝えて、お祝いの言葉とさせていただきます。

それは：（中大淀幼稚園で伝えていた「たのしむ」のカードを出す）

「た

「の

「し

「む

令和5年4月7日

大阪市立 大淀小学校
校長 柴田清志